

## Chablaisiens au secours de la Thaïlande sinistrée

**L'association Wanlee.ch, fondée après le tsunami de 2004, lance une récolte de fonds après les inondations meurtrières qui ont frappé tout le nord du pays**

C'est une toute petite association, qui fait «avec les moyens du bord», comme le dit son président, Luc Knoerr. Mais Wanlee.ch, basée à Troistorrens (VS), veut remuer ciel et terre pour aider la Thaïlande à surmonter les pires inondations de son histoire. La montée des eaux dans les provinces du nord a déjà fait plus de 300 morts depuis l'été (24 heures de lundi). «Au moins 300 000 habitations ont été détruites et 200 temples submergés», ajoute Luc Knoerr, dont l'épouse, Wanlee, est en contact permanent avec son pays d'origine.

L'association chablaisienne, née juste après le tsunami de décembre 2004, lance aujourd'hui une nouvelle opération de solidarité. Premier objectif: fournir aux sinistrés des moyens techniques de pompage. Le couple espère trouver un écho auprès des collectivités suisses. Ensuite, il s'agira de soutenir en priorité la reconstruction des écoles. Il y a six ans, après le raz-de-marée, Wanlee Knoerr avait pu remettre 30 000 fr. aux autorités locales, sous forme de matériel et de bourses aux élèves les plus défavorisés. Une action qui s'est poursuivie, modestement, au fil des ans.

«Nous n'avons aucuns frais administratifs, souligne son mari. Tout l'argent que nous recevons va directement aux personnes qui en ont besoin.» P.M.

[www.wanlee.ch](http://www.wanlee.ch)



Les habitants d'une banlieue de Bangkok sont évacués. EPA